
Herr Gräf ist mit der vorgeschlagenen Lösung einverstanden und favorisiert die 
Ausführungsvariante 2  (Hochbordstein mit abgegrenztem Weg). Hintergrund dieses Antrages 
war unter anderem die Fußwegsicherung für Kinder, die den nahegelegenen Bolzplatz erreichen 
wollen. Aufgrund der schwierigen Haushaltssituation schlägt er vor, den Beschluss heute zu 
fassen, aber die Ausführung dieser Maßnahme zurückzustellen. 
 
Herr Sonntag schlägt der FDP-Fraktion vor, den Antrag zu verschieben, bis die 
Haushaltssituation feststeht.  
 
Beigeordneter Sterzenbach informiert, dass es sich hierbei um eine selbständige Maßnahme 
handelt, die nicht aus dem Instandsetzungsprogramm bestritten werden kann und für die ein 
eigener Haushaltsansatz gebildet werden muss.  
Herr Gräf schlägt eine Ansatzbildung für das HJ 2011 vor unter dem Vorbehalt, dass diese 
Maßnahme aus Haushaltsresten aus Investitionen finanzierbar ist. 
 


